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Статья посвящена исследованию проблемы эффективности применения мер административной ответственности за 

нарушения законодательства о выборах в Российской Федерации на основании данных судебной статистики за опре-

деленный временной период. Проведен количественный и качественный анализ данных о фактах привлечения к ад-

министративной ответственности по отдельным видам правонарушений. Выявлена динамика показателей привлече-

ния к административной ответственности за нарушения избирательного процесса в период проведения федеральных 

выборов. Сделан перспективный прогноз развития нормативного регулирования общественных отношений в данной 

области.
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The article is devoted to the research of the effectiveness of application of administrative liability measures for violation 

of election legislation in the Russian Federation using court statistics data for certain time period. The quantitative and 

qualitative research of data about the facts of imposition of administrative sanctions for certain types of administrative 

violations was made. 

Dynamics of criteria for imposition of administrative sanctions for violation of election process during the federal elections 

was detected. The perspective forecast of development of statutory regulation of social relations in this area was made. 
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